
【名古屋オフィス】
愛知県名古屋市中村区名駅

三丁目 28 番 12 号
大名古屋ビルヂング 11 階

TEL：052-856-5593
FAX：052-308-8582

【東京オフィス】
東京都千代田区丸の内

一丁目 11 番 1 号
パシフィックセンチュリープレイス 13 階

TEL：03-6860-8624
FAX：03-6860-8201

【大阪オフィス】
大阪府大阪市北区角田町

8 番 47 号
阪急グランドビル 20 階

TEL：06-7711-1542
FAX：06-7711-1501

【福岡オフィス】
福岡県福岡市中央区天神

一丁目 4 番 1 号
西日本新聞会館 16 階
TEL：092-736-7503
FAX：092-719-1804

あなたの大切な不動産を〝最高価格〟であなたの大切な不動産を〝最高価格〟で

1969 年 2月 12日

1987 年 私立洛南高校卒

1991 年 同志社大学 法学部 法律学科卒

住友信託銀行（現三井住友信託銀行）に入社し、約30年勤務。不動産仲介、
不動産投資、企業融資、人事部、不動産企画部等の業務を経験し、最年少で
不動産部長に。東名阪で不動産コンサルティング、不動産仲介、不動産投資
など多数の実績を上げた。各業界に精通し、ネットワークも広い。

より顧客本位の仕事を実現し社会に貢献したいとの思いから、50歳で独立
し『日本不動産パートナーズ』を設立。独立には、小学 6年生の時に他界し
た父親が事業を行っていた影響もあるという。不動産個有のリスクを極力排
除できる提案をし、オーナーの意思決定を尊重しながら寄り添っている。

生年月日：

高　　校：

大　　学：

社 会 人：

独　  立：

SHINICHI AOKI's PROFILE

─日本の不動産所有者の方に、寄り添いたい─

不動産は初心者・素人の方が損をします。
これを抜本的に改革したいという想いから会社を立ち上げました。

日本不動産パートナーズは貴方の味方です。
大型不動産や都心の不動産所有の方、不動産業界の仕組みも含めて、全てご説明致します。

ご納得頂ける結果を、お約束します。

事業用不動産等のコンサルティング仲介
不動産仲介で「手数料が高い」「活動内容が不透
明」とお悩みの皆様。弊社は事業用不動産で数多
くの実績があり、売主様の手数料は最大ゼロ。ま
た、豊富なネットワークを駆使したスピード対応
で「全てを解決する自信」があります。仲介業者
を介さず直接買主様に情報提供するため秘密厳守
でスピーディーに価格提示可能です。

不動産の有効活用
仲介業者は、よく知っている特定の買
主・借主を紹介するのが一般的です。そ
の特定の買主・借主が最高の条件を提示
してくれるとは限りません。弊社の強み
は、幅広いつながりを活かしていくつも
の選択肢をご提示できること。ご納得い
ただける契約相手を必ず見つけます。
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青木社長は大手信託銀行の勤務時代に多くのノウハウを蓄積し、
熱い思いを持って独立を果たした人物だ。
社長が手掛けている不動産分野は、専門性が必要で動く金額も大きい。
だからこそ売主は不安もあり、プロに相談し頼るしかないケースも多い。
そうして任せた場合、売主にとって 100%満足のいく結果にならないこともあるだろう。
だが社長は、それではいけないと考えた。
どこまでも徹底して顧客ファーストで、「絶対に売主に損をさせない」のが社長の信念。
そして、業界全体でその姿勢が当然になるよう、自分が率先して変える─
社長はその情熱をもって、不動産業界に新しい風を吹き込んでいく。

「不動産所有者様に最高の提案をする─
それが当たり前の業界にしていきたい」

【公式HPはこちら】



信託銀行で経験と人脈を構築し
不動産仲介で満を持して独立

─青木社長が、『日本不動産パートナー
ズ』を設立されるまでの経緯からお聞か
せください。
　大学卒業後、将来の独立を念頭に置き、

『住友信託銀行（現三井住友信託銀行）』
に入社しました。不動産仲介、企業融資、
人事など様々な業務に携わり、東京で 17
年、大阪で 10 年、名古屋で 2 年と、大都
市を拠点としながら経験を積みました。
銀行の中でも不動産仲介ができるのは信
託銀行だけで、取り扱いメニューもメガ
バンクより多いのです。その点では非常
に多くの学びを得ることができました。
そして、名古屋時代に不動産部長を務め
たことがきっかけで、不動産仲介での独
立に焦点を絞り、50 歳で弊社を設立しま
した。
─非常に充実したキャリアを積んだ上
での独立なんですね。具体的には、どの
ような不動産を仲介しておられますか。
　オフィスビル、一棟マンション、商業
施設、物流施設及び、それぞれの土地な
ど、一般住宅以外の 3 億円以上の不動産
物件を広く扱っています。中でも数十億
〜数百億円規模の不動産を得意としてお

り、その売主様と買主様をつなぐのが弊
社の主な役割です。私共の強みは、投資
家などの購入者様との豊富なネットワー
クを駆使したスピーディーな対応です。
仲介業者を介さずに買主様に直接情報を
提供しますので、秘密が漏れる心配はあ
りません。また、不動産所有者である売
主様の手数料無料も実現しています。買
主様には、我々がストックしている東京、
名古屋、大阪、福岡にある 3 億円以上の
不動産をピックアップし、随時メールで
情報をお送りしています。
─非常に手厚く心強いですね。不動産
に関して知識がなく、仲介業者に任せた
ものの不安だという方も多いと思いま
す。その点、御社は安心ですね！
　ダンカンさんのおっしゃる通り、不動
産業界に不透明な要素があるのは事実
で、安く買い叩かれてしまう売主様も中
にはいらっしゃいます。私は、そういう
不動産取引で損をしてしまう方々を助け
たい、そのような業界の仕組みを抜本的
に改革したい、という思いから独立を決
意したのです。買主様は、売主様が想像
していらっしゃる以上に多くおられます
し、私はこれまでのキャリアを活かして、
売主様に満足いただけるように全力を尽
くします。

─熱い思いが感じられます。

さらなる成長を目指して
全社一丸でやりがいを持って前進

─お名刺を拝見すると、社長は別の企
業さんにも所属しておられるのですか。
　『ジョーンズラングラサール』という、
米国に本部を置く世界トップクラスの不
動産会社で、シニアアドバイザーを務め
ています。こちらに携わることで、世界
的に見た日本の不動産の状況を客観的に
見ることができて勉強になりますし、外
資系の買主様との直接ルートも多く持つ
ことができています。日本の不動産は世
界の投資家にとって魅力があるので、売
主様は海外の買主様を視野に入れるのも
良いと思います。中国の投資家の方もど
んどん増えているので、今後はそちらと
のつながりも強めていこうかと考えてい
ます。
─不動産のことなら何でも相談に乗っ
てくれるという印象です。
　現在進行中のある事例を紹介させてい
ただくと、上場企業様の店舗統廃合を弊社
が一手に引き受けている事案があります
が、当該上場会社様には大変ご満足いただ
いております。ご満足いただいている理由

名古屋・東京・大阪・福岡といった大都市を拠点
に、事業用・投資用の大型不動産の仲介などを手
掛けている『日本不動産パートナーズ』。同社の
青木社長は、その豊富なキャリアをフルに活か
し、徹底して顧客ファーストの姿勢を貫くことを
モットーとしている。

2023年９月にはグループ会社『真成エステート』
にて『ハウスドゥ都島中野町店』の運営もスター
ト。地域密着で主に3億円未満の住宅などを取り
扱い、『日本不動産パートナーズ』と合わせより多
くの顧客の要望に応える姿勢が整った。そんな2
社を牽引する社長のもとを、ダンカン氏が伺った。

としては以下があると考えています。
①弊社 1 社に依頼すれば良い条件で店舗
統廃合が完結すること。
②上場企業様にとっても弊社 1 社とやり
取りするほうが複数窓口に依頼するより
やり易いこと。
③様々な問題点に対して、弊社が親身に
なって、フットワーク良く対応すること。
　実際に、弊社から大手不動産会社に売却
等の依頼を行っていましたが、結局のとこ
ろ全案件弊社のお客様が最高価格を提示
し、弊社で買主様の仲介を行う予定です。
その意味では大手不動産会社に仲介を依
頼する意味はなく、弊社に依頼するほうが
売主様にとって効率的かつ最適というこ
とになります。私共としてもお客様のお役
に立てることを大変嬉しく思っています。
また弊社は、セールスフォースというクラ
ウド型ソフトウェアを提供している企業
と提携し、新しいシステムを取り入れて
顧客管理や物件情報の管理等を構築して
います。また、ある売り物件が出た際に、
一番良い条件提示をする買主候補を探索
するシステムを構築中です。
─本当に心強いですね！　それに、社
長自身が活き活きしていらっしゃること
が伝わりますよ。
　私自身も仕事が楽しくて、本当に独立

して良かったと思っているんですよ。休
日もずっと仕事のことを考えているくら
い、今後どんなお客様や不動産と出会う
ことができるのかと、毎日ワクワクして
います。自分の考え方や行動力次第で
様々なことにチャレンジできるのが、経
営者の醍醐味だと感じています。
─素晴らしいですね。最後に、これか
らのビジョンをお聞かせください。
　現在、会社設立から約 3 年です。まずは
この場を借りて、立ち上げ間もない会社
に入社し、共に頑張ってくれている社員
の皆に、お礼を言いたいです。そんな皆を
幸せにすることが目標の 1 つなので、通過
点として 5 年後を目標に上場を目指して
います。そして、大阪で M&A で購入し
た『株式会社 真成エステート』という会
社で『ハウスドゥ』に加盟して、『ハウス
ドゥ都島中野町店』として再スタートし
ますので、こちらも成功させたいですね。
　また、今は私が 100% 弊社の株を所有
していますが、いずれ社員の皆とシェア
できればと思っています。そうしてしっ
かりと会社を成長させながら、今後も仕
事を通して多くのお客様に喜びを提供し
たい。微力ながら、社会に貢献できれば
幸いです。

（取材／ 2023 年 7 月）

　株式会社 日本不動産パートナーズ
　　　　　株式会社 真成エステート

青木 晋市
代表取締役
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企 企業は人なり〜その人物像を探る

タレント

ダンカン

ハウスドゥ都島中野町店

株式会社

真成エステート

不動産のエキスパートが　　   顧客本位を徹底し不動産のエキスパートが　　   顧客本位を徹底し
ベストパートナーとして　　   お客様と並走するベストパートナーとして　　   お客様と並走する

■ 「これほど頼りになる人はい
ない」「大手不動産会社に依頼す
るよりも、段違いのスピード・実
現力がある」─これらは、『日
本不動産パートナーズ』に不動産
仲介を依頼した顧客から寄せら
れた声のほんの一部だ。青木社長
が対談の中で話してくれた、顧客
本位の姿勢を裏付ける声が多く
並んでいる。
■これらの中でも象徴的だと感
じたのが、ある売主様からのコメ
ントで「最終的に売却依頼を取り
下げましたが、社長はいやな顔一
つせずに『貴方様の思った方向に
行って、良かったですね』と心の

底から言っていたのが印象的で
した」というもの。通常、商売で
あるからには取引を成立させて、
自社の利益につなげたいと考え
るもの。だが社長は自社の売上や
実績ではなく、顧客にとことん寄
り添うことを最優先とし、顧客に
とってベストな選択を導き出す
ことに注力しているのだ。
■こうした姿勢こそが周囲の
人々からの信頼を生み、また次の
付き合いへとつながっていくの
だろう。不動産について困りごと
があったら、『日本不動産パート
ナーズ』に相談すれば間違いなさ
そうだ。

column

目的は顧客にとってのベストを提案すること




